毎日保育園に通っていて感じたこと・・・(4~7月) 保護者の皆様からのご意見・ご相談にはいろんなことがありました

- 土曜日に学校の行事があるけど、預かってもらえますか?
 - → 土曜日は、保護者の方がお仕事に行かれる方のみお預かりしています
 その為に勤務証明書の提出をお願いしております。学校行事や冠婚葬祭では、お預かりはしておりません。
 立川市の入園にしおりにも記載されております
- 平日お仕事がお休みの日は預かってもらえないの?
 - → そんなことはありません。平日にしかできない用事やリフレッシュも必要です。 平日時は、通常保育時間内 8:30~17:00(16:45~遅番体制になりますので できましたら 16:45 までにお迎えに来ていただけると助かります)までを基本 としてお預かりしています。

また、幼稚園のように毎日登園しなければいけないと思っている保護者の方もいらっしゃいますが、 平日お仕事がお休みの場合は、お子さんとの触れ合いのお時間をお勧めしております。

- 薬を飲んでいたら、プールや水遊びはしてはいけないの?
 - ➡ 基本的には保護者の判断をもとに実施致します。

保育園は、集団生活の場所であるため、薬を飲んでる、飲んでいないに関わらず風邪症状が目立つ時 にはプールや水遊びは控えて頂くようお願いします。

プールやタライの水を介して菌が伝染してしまう可能性、また長時間水に濡れたままでいる事で風邪を 悪化させてしまうこともある為です(保健便りより)

- 手足口病などの感染症などの症状がハッキリしない時、受診してからじゃないと登園できないの?発熱・嘔吐後 24 時間様子をみないと登園できないの?
 - ➡ 保育園は集団生活の場所であるため、感染症が疑われる症状があった場合は、感染を広げない為のご協力・ 受診をしてからの登園をお願いしております。
 - ※保育所における感染症対策ガイドライン(厚生労働省発行)に基づき、西砂保育園も厳しく感じるかもしれませんが、時には受診・登園を控えて頂くようにお伝えしております。
 - ※感染症などが流行した場合、同様の診断が 10 名報告されると保健所へ報告いたします。
 - 多摩立川保健所より感染拡大予防の対策を指導され、必ず一週間は拡大防止策を立てなければいけません。 子ども達の交流や外部交流などは最小限に抑え(土曜保育・朝夕保育を除く)症状が見られるお子さんに対し ては早期発見・早期受診をお勧めしています。

今年度 ・溶連菌感染症 ・手足口病 ・感染性胃腸炎 の報告をしております。

- 連絡帳は毎日書かないとだめなの?
 - ➡ 毎日お忙しいとは思いますが、子ども達の成長記録としてまた、一日のご家庭での様子や体調把握の為、 簡単で構いませんのでご記入をお願いします。
- 職員の対応が違ったり、対応が悪いこともあって不満を感じることがあります
 - → 職員間でしっかりと基本ルールを共有し、バラバラな対応や個別判断的な対応にならないよう、職員同士で報連相を行ってまいります。

ご不満を感じた時には、是非相談窓口の主任保育士 田中または園長 菅原までご連絡下さい、